

Abogados, de 1 á 2 de la tarde. —Notarios Colegiados, Procuradores de los tribunales, Agentes que se ocupan en activar en los tribunales asuntos particulares, de 3 á 4 de la tarde. —Notarios de los tribunales Eclesiásticos, Oficinas plateros con tienda ó sin ella, Conflictivos y Cereros, de 3 á 4 de la tarde.

Día 4 de Julio. —Imprentas ó dueños de imprentas, Maestros de cajas de coche, Ebanistas con taller sin tienda, de 8 á 9 de la mañana. —Esmaltadores y engastadores de piedras finas, Ensayadores en metales preciosos, Fotografos, de 9 á 10 de la mañana. —Latones y Baloneros, Lapidarios y Marmolistas, Compositores de relojes, de 12 á 1 de la tarde. —Tintoreros que retinan ropas y telas usadas, Peluqueros que trabajan el cabello natural ó artificial. Albarberos, Jalmeros y Cabestreros, de 1 á 2 de la tarde. —Albeiteros y Herradores, Alpagateros y Albarqueros, Boteros que hacen botas y corambres, Botineros, de 2 á 3 de la tarde. —Caldoreros, Carpinteros con taller, de 3 á 4 de la tarde.

Día 5 de Junio. —Constructores de carros, Cofreiros, Careros que no sean conflictivos, de 8 á 9 de la mañana. —Cofreiros id., Horneros, Cuberos que se limitan á hacer cubetas y cubos etc., de 9 á 10 de la mañana. —Encuadernadores de libros, Establecimientos de elaboración de chocolate á mano, Fontaneros, de 12 á 1 de la tarde. —Guarnicioneros y Talabarteros, Herreros y Gorrereros, de 1 á 2 de la tarde. —Hojalateros y Vidrieros, Compositores de sombreros usados á mano, Peluqueros y Barberos, de 2 á 3 de la tarde. —Barberos dedicados exclusivamente á afeitar en salon, tienda ó portal, de 3 á 4 de la tarde.

Día 6 de Julio. —Plateros en portal, Pintores de brocha, Torneros, de 8 á 9 de la mañana. —Sastres y Modistas que confeccionan ropas con géneros de los parroquianos, de 9 á 10. —Constructores de sillas con paja y maderas bastas, Vaciadores de navajas, de 11 á 12 de la mañana. —Zapateros, de 1 á 2 de la tarde.

Lo que ha dispuesto se publique en los diarios de esta capital con el fin de que llegue á conocimiento de todos los señores industriales de la misma comprendidos en la Tarifa cuarta de citado Reglamento, rogándose se sirvan concurrir en los días y horas que se les señalan con el fin espuesto; y de no verificarlo, me veré en la necesidad de hacer por mí los nombramientos de los médicos y clasificadores que han de representarlos en el entrante año económico.

Córdoba 28 de Junio de 1873. —El Galo Económico, Emilio Garcia.

+

Segundo aniversario por el eterno descanso de la Sra. D.^a Maria Josefa Serrano y Guerra, que falleció el 2 de Julio de 1871.

Todos los señores sacerdotes que gusten aplicar el Santo Sacrificio de la Misa en la Iglesia parroquial de San Lorenzo y en la de San Pedro el día 2 de Julio próximo, por el eterno descanso de las Sras. D.^{as} Maria Josefa y doña Dolores Serrano y Guerra Q. E. P. D., recibirán el estipendio de ocho reales.

Correo de ayer.

CORTES.

La sesión del 26 de las Cortes Constituyentes empezó á las tres bajo la presidencia del Sr. Salmeron y con muy pocas número de diputados.

Se entró en el orden del dia aprobándose el acta de Ocaña.

Púsose á discusión el voto particular del Sr. Plaza, relativo al acta de Laviña, apoyándole dicho señor diputado en un breve discurso. La Cámara desechó el voto y se procedió á discutir el dictamen de la comision, usando de la palabra en contra el Sr. La Rosa, y en pró el Sr. Gonzalez, y terciando en el debate los Sres. Plaza, Cervera y Cuesta. El dictamen fué al fin aprobado.

Se discutió el acta de Vergara, hablando en contra el Sr. Aguilar y en pró el Sr. Maissonave.

Después de terciar en el debate varios oradores, se aprobó el dictamen de la comision.

Se discutió el voto particular del acta de Torrelaguna, del Sr. Montalvo, y fué desechado por 71 votos contra 67.

El ministro de Estado leyó un proyecto sobre reorganizacion de la carrera diplomática y consular, y después se pasó al nombramiento de dos comisiones especiales.

A la hora de cerrar este acta, quedaban votando la última, y probablemente se levantará en seguida la sesión.

La *Gaceta* publica el 27 las siguientes noticias, poco interesantes, acerca del alzamiento carlista:

«Valencia.—La faccion Roche ha sido batida y dispersada por la guardia civil y la columna del regimiento infantería de Galicia.

Aragon.—El cabecilla Segarra, con 60 hombres, estaba ayer en Herbes, donde publicó un bando en que amenazaba con pena de muerte á los mozos de la reserva que no se le incorporasen. Dicha partida va malarmada y en el mayor desaliento.

Provincias Vascongadas.—El coronel Castañeda parte de que la faccion se dirige al Baztan, perseguida activamente por varias columnas. El espíritu de las tropas es excelente.

Galicia.—La faccion Ostendi se ha dispersado.»

Publica la *Gaceta* los decretos admitiendo la dimision á D. Francisco de Paula Castillo, gobernador de Sevilla, por incompatibilidad con el cargo de diputado, y nombrando para aquel puesto á D. Gumersindo de la Rosa y Martinez del Corro.

Por otros decretos, que tambien publica la *Gaceta*, del ministerio de Gracia y Justicia, se admite la dimision al director de los registros civil y de la propiedad y del notariado, D. Gumersindo de Azcárate, y al secretario general de dicho ministerio, D. Manuel Ruiz de Quevedo.

Aparece en el periódico oficial el decreto suprimiendo la direccion general de Sanidad militar, pasando todos los documentos de la misma á la seccion de sanidad militar del ministerio de la Guerra. Esta se compondrá de un inspector jefe, dos médicos mayores y dos primeros ayudantes médicos encargados del despacho de los negociados, asistidos del número de auxiliares que oportunamente determinará dicho ministerio.

Por consecuencia del anterior decreto, ha pesado en el cargo de director general de Sanidad militar el teniente general D. José Orive y Sanz.

Un decreto del ministerio de la Gobernacion que publica la *Gaceta* dicta algunas reglas para la ejecucion de la ley relativa á la renovacion total de las diputaciones y ayuntamientos.

El ministerio de Fomento publica en la *Gaceta* los decretos ascendiendo á oficial de la clase de segundos del mismo á D. Antonio Buenavida, que lo es de la de terceros; declarando cesante al oficial de la de terceros don Enrique Pelsyo, y nombrando para este puesto á D. Manuel Gomez y Gonzalez de la Lastra.

SUCESOS DE SEVILLA.

En el *Espanol* recibido ayer tarde leemos las siguientes noticias.

Antes de anoche continuaba el pánico en esta capital, siendo bastante

escasa la gente que circulaba por las calles, en comparacion de lo que las frecuentan en los tiempos normales. Los establecimientos de las alled de las Sierpes, Gallegos, Frans, plaza del Salvador y demás vias interiores, los que no estaban completamente cerrados, se hallaban preparados para cerrarse prontamente, puesto que los mostruarios tenian aseguradas sus puertas, y solo una de cada establecimiento se veía abierta, y en muchos otros media puerta para mas. Esto no puede seguir así, y por lo tanto las autoridades deben ponerle un término á la mayor brevedad, sino quieren que haya que lamentar otros miles de mas consideracion.

Las noticias que teniamos ayer mañana sobre la actitud de los pelotones de Triana eran que se habian plegado al ex-convento de San Jacinto, en el que esperarían la resoluzion de las autoridades á las proposiciones que se les habian hecho. Cuales son esas proposiciones no se sabe á puto fijo; pero la prueba de que las autoridades no han accedido á ellas las tenemos en que los de la Macarena se quisieron de nuevo el jueves por la tarde, dispuestos á apoyar á sus compadres de Triana. Estos tienen consigo siete cañones de artillería, pues el otro un existe en la Macarena.

Escribimos estas líneas á las nueve de la noche; y contra las esperanzas que abrigábamos y que manifestamos en nuestro número anterior, de que cesaría el estado anormal en que nos encontramos desde hace cinco días, ayer se pronunció nuevamente la actitud hostil de los pelotones de la Macarena y de los que con ellos simpatizan, los cuales se reunieron á las dos de la tarde, valiéndose de señal para la reunion del disparo de varios tiros que, como era consiguiente, alarmaron al vecindario de aque los alrededores. En esa actitud permanecieron á la hora en que escribimos y en la misma situacion se hallaban los de Triana, si bien no han vuelto á interrumpir el tránsito por el puente.

Para que el dia no pasara sin una victima inocente, hé aquí que á eso de las siete y media pasó por la Macarena un coche que conducia un caballero que se dice ser bastante conocido en esta capital; los voluntarios le dieron el *¡quién vive!* y como ya fuera porque el ruido del coche no le permitiera oír las voces ó por otra causa cualquiera no contestó ni el cobero ni el que ocupaba el interior, los voluntarios hicieron una descarga de ocho á doce tiros, de la que resultó muerto el espresado caballero que recibió un tiro en la cabeza, y bastante mal herido el cobero. Se añade que detras del espresado carruaje venia una parretela descubierta con otros dos señores que tambien salieron heridos. Ambos vehículos regresaban de un entierro.

Quiera Dios que este estado de perturbacion tenga un punto término y que no haya mas victimas por parte de unos ni de otros y mucho menos de personas inofensivas como en el presente caso.

Después de estas noticias que nos ha traído el correo, hemos sabido que gran parte de la poblacion amaneció esta mañana llena de barricadas, y el pueblo y los voluntarios preparados para luchar, al mismo tiempo que la tropa se hallaba encerrada en la fábrica de tabacos. El estado de Sevilla aunque alarmante no es mas que expectante hasta ahora, sin que pueda preverse cual será el resultado.

De la *Correspondencia de España* copiamos las noticias y partes siguientes. Dícese que se proyecta para el domingo una gran reunion federal en la esplanada de caballerizas, y que en ella se discutirá la conducta del gobierno y de la Asamblea, cuya disolucion se intenta pedir.

—El Sr. Armentia insistía hoy á primera hora en apoyar su proposicion pidiendo que la Asamblea se declarase en convencion.

—El comandante general de Pamplona recibió el día 25 á las tres de la tarde un parte anunciando que las facciones Ollo y Dorregaray intentaban atacar la estacion de Irurzun. Inmediatamente dispuso aquella autoridad la formacion de una columna de fuerzas de infantería y voluntarios; pero cuando se determinaban á salir para Irurzun llegó el teniente de aquel destacamento, que habia podido escapar despues de estar prisionero, manifestando que se habia resistido hasta que las granadas

empezaron á desplomar el edificio, riendiéndose entonces; y que dueños del campo los carlistas habian prendido fuego á la estacion y casa del contra-tista Dorronsoro, que se halla contigua. Segun este oficial, al estallar la decima cuarta granada que cayó sobre el edificio, principió á desplomarse y á arder el techo.

—Como hemos anunciado lo hace dias, pronto se discutirá en el Congreso el empréstito de mil millones llevado á cabo por el gobierno radical, pues el diputado Sr. Plaza ha pedido con urgencia al ministro de Hacienda el expediente de la Asamblea.

—Ayer tarde ha entrado en Lecumberri la faccion Dorregaray, en cuyo punto ha debido pernoctar.

—El gobierno ha recibido esta tarde un telegrama de la Habana participando que no ocurre novedad en aquella isla ni en la de Puerto-Rico.

—Hoy se ha dado cuenta, en reunion de los diputados del centro, del proyecto del Sr. Ugarte para combatir á los carlistas del Norte. Pi la que los voluntarios se dividan en sedentarios y móviles, y que estos vayan á ocupar militarmente á Navarra, cerrando toda comunicacion con la frontera y la ribera para privar de todo recurso á los carlistas, mientras los combate sin tregua el ejército que allí hay y que puede aumentarse.

—El jefe de ingenieros prisionero de los carlistas que ha venido á Madrid con permiso del general Elio para tratar de cange de prisioneros, es el teniente coronel Sr. Arellano, el cual salió de Navarra el 23 y no sabia que en aquellos dias hubiese ocurrido ningun encuentro desfavorable para nuestras tropas.

—Dícese que en la comision constitucional llama la atencion la circunstancia de que el Sr. Castelar, á quien algunos tienen por conservador, es de los acérrimos mantenedores de las ideas y principios federales.

—El Sr. Casaldueño á primera hora se mostraba decidido á apoyar la siguiente proposicion.

«La Asamblea considera terminado el encargo conferido al presidente del poder ejecutivo, y espera manifieste en el acto el us que haya hecho de la autorizacion que le fué conferida.»

—El Sr. Blane y otros comandantes de Voluntarios de Madrid, han presentado una proposicion á las Cortes para que á los voluntarios de la República se les abonasen 8rs. diarios, cuando por prestar servicios de guardias, retenes, etc., tengan que abandonar sus talleres y trabajos.

—Casi todos los francos de Leganés han entregado sus armas y prendas de primera puesta, disponiéndose á retirarse á sus casas, con el auxilio que les facilita el gobierno. Muchos de Madrid hacen lo mismo.

—El capitán general del departamento de San Fernando ha dispuesto que pase á Sevilla la corbeta *Diana*, por indicaciones del capitán general de Sevilla.

—Algunos intransigentes se muestran hoy muy contentos, porque creen que no pudiendo formar ministerio el Sr. Pi, se encargarán de ello, y de llevar á cabo todos sus planes, los amigos de aquellos.

—Anunciábase hoy á primera hora que en atencion á la crisis se suspenderian las interpellaciones anunciadas para la sesion de esta tarde, y que quizás se cite para una reunion de notables republicanos que deberá celebrarse esta noche.

—Asegúrase que las razones que el señor Palanca alegaba anoche para no admitir el ministerio de la Gobernacion, fueron la falta de prestigio é influencia en que se cree para tan difícil puesto en estos momentos, y la falta de medios que en su opinion existen para mantener el principio de libertad republicana dentro de los límites del derecho y de la justicia.

—El Sr. Pi se mostraba ya hoy, á pesar de su extraordinaria sangre fria, poco dispuesto á continuar luchando con tanta contrariedad como se opone á sus patrióticos deseos, y empezaba á manifestar cierto desaliento.

—El capitán general de las Vascongadas y el comandante general del campo de Gibraltar han pedido con urgencia, según dice un colega, fondos para atender á satisfacer los haberes de las tropas y evitar algun conflicto de lo contrario puede surgir.

—Al pasar el sábado por Beasain

una de las columnas del ejército, vieron arder los restos de cuatro wagones de trigo. La estacion es un monton de escombros, y las pérdidas ocasionadas por el cura Santa Cruz se calculan en cinco millones de reales, pues prendió fuego á 200 pipas de vino y cuantas mercancías se encontraban en la estacion. El periódico que dá esta noticia añade:

«La misma parti la saqueó el pueblo de Alegria, echó abajo las fortificaciones y quemó las casas consistoriales y la paricular del alcalde.»

—Los diputados catalanes se han reunido hoy y acordado que para salvar la república es indispensable una política enérgica y de orden; y que si para ello necesita el gobierno las autorizaciones pidi las ó facultas extraordinarias, deben concedérselo. Se ha nombrado una comision para que lo manifieste así al Sr. Pi y para que redacte un manifiesto á los catalanes, declarando cuál es la opinion de sus diputados. Esta comision se compone de los Sres. Suñer (menor), Vallés, Canalejas y Huet.

—El desgraciado Sr. Moreno Mió, alcalde de Málaga, que ha sido tan inicuamente asesinado, era uno de los más antiguos republicanos de Andalucía, padre de una numerosa familia y persona muy estimada en la provincia de Málaga.

—Segun telegrama del comandante de Pamplona, el día 24 pernoctaron en Otano las parti las carlistas del Secretario de Eslava y de Labian compuestas de 150 hombres la primera y de 400 la segunda; habiendo salido ayer en direccion á Larnoz la del Secretario y á Esperan la de Labian.

—El diputado Sr. Girauta Perez ha presentado una proposicion á las Cortes, para que los municipios puedan utilizar á los penados hasta el arresto mayor, en obras de utilidad pública, con el abono además del haber reglamentario, de 30 céntimos de peseta diarios.

—En la tertulia de la calle de Carretas se discutió anoche si el partido radical debería acudir ó no á las elecciones de municipios y diputaciones, acordándose la negativa.

—La *Igualdad* condena hoy la política del silencio que viene haciendo el gobierno, y pide publicidad para toda la fin de que el público no pueda forjar historias que sean creídas á falta de noticias ciertas sobre la campaña en el Norte.

Paris, 26.—Carece de fundamento la noticia dada por algunos periódicos de que el gobierno francés ha enviado una nota al italiano protestando contra la ley relativa á la supresion de los órdenes religiosos. El representante de Francia en la corte de Victor Manuel ha hecho algunas observaciones sobre este asunto, sin manifestar hostilidad ni desconfianza respecto á Italia.

Roma, 26.—En la cámara de los diputados, el presidente del consejo ha anunciado que el rey ha admitido la dimision del gabinete, el cual permanecerá en su puesto hasta que se forme el que ha de sustituirle.

Paris, 26.—Al despedirse del papa doña Isabel de Borbon, le regaló una magnífica cruz de diamantes y le entregó 20000 francos para el dinero de San Pedro.

Londres, 26.—Han sido desechados en el puerto de Plymouth de órden del gobierno inglés dos buques cargados de armas y efectos de guerra que se suponian destinados á los carlistas.

Roma, 26.—La Cámara de los diputados ha desechado por 157 votos contra 86 una proposicion del ministerio, pidiendo que se discutieran sin demora los proyectos financieros.

Considérase como probable la formacion de un nuevo ministerio.

Ultima hora.

TELEGRAFIA PARTICULAR.

Madrid 28. 4 y 50 minutos tarde.

El ministerio se ha constituido entrando en Fomento el Sr. Costales.

El programa del Sr. Pi es el mismo ya esplanado. Cuenta con el apoyo de todos. Aspira á la emancipacion del cuarto estado.

Los rusos han tomado á Khiva.

Consolidado 16, 30.

Imprenta del DIARIO 15 CORO

ENFERMEDADES SECRETAS D'
GIMNASTICA
CURACION RADICAL, PRONTO Y DOLOROSO POR EL
VINO DE ZARZAPARRILLA: Hígados, escrofulas, granos, empujes, vicios de la sangre, debilidad.
BOLOS DE ARMENIA: gonorreas recientes o antiguas, Bordes blancos, color pálido.
Depósito en todas las farmacias e Instrucción gratis. París, rue Montorgueil, 19.

Depósitos en Córdoba: D. Francisco Avilés, D. de Raya, y Rodríguez y Martínez.

Fresa. En la huerta nueva, junto al paso á nivel del ferro-carril de Madrid, se ve de superior. 10-9

En el nuevo despacho de sedas para coser que se ha abierto en la calle del Ayuntamiento núm. 9, se compran sedas en rama. 10-8

Venta. La de un censo con excelente hipoteca, cuyo principal es de 4.764 rs. y 312 rs. 32 maravedís de réditos anuales, y está al corriente. En la redacción del DIARIO se dará razón de quien es su dueño. 6-4

KENNISA
QUITA INSTANTANEAMENTE EL DOLOR DE MUELAS.—Como preservativo, ejerce su acción purificando las encías y los huesos del SARIO, producto de la descomposición de las sustancias alimenticias, germen corruptor, origen del mal.—Con su uso se precaban todas las enfermedades de la boca.—El dilatado período de existencia de este específico, la aceptación siempre creciente que ha merecido, constituyen su más preciosa recomendación, su más justificada gloria.—Depósito genl. en España: I. Ferrer y C.ª, Montera 61 pral., Madrid.

En Córdoba, don Braulio Tierno, y Farmacia de don Francisco Avilés.

Granero. En la calle del Silencio núm. 6 se arrienda uno de 2000 fanegas de cabida. Darán razón en la calle de la Encarnación núm. 17. 6-2

Ganga. Sidra ó vino de manzana de rica calidad, traído de San Sebastián, se halla en venta en el almacén calle del Paralelo núm. 5, al muy módico precio de 3 reales botella, incluso el casco. 6-4

Arrendamiento. Se oyen proposiciones para el arrendamiento por años ó época determinada, del acreditado y concurrido Café Teatro del Recreo, recientemente cerrado, con todos sus enses y dependencias. Se arrienda la Confitaría anexa al mismo café con todos sus enses y existencias. También se arrienda el despacho de vinos, con cuartos al estío de los puertos, situado á la izquierda de la puerta de entrada de dicho Café Teatro. En el piso principal de citados locales informarán de las rentas y condiciones. 6-6

Segunda enseñanza. Estudio y repaso completo de todas las asignaturas del Bachillerato en Artes, por un profesor particular, dedicado con buen éxito á esta enseñanza. Vive en la calle de San Pablo núm. 41. 8-8

Carruages. En la plazuela de las Fías, calle Osario, núm. 43, los hay de alquiler, de todas clases, tanto para el servicio de la población como para sus alrededores, á precios convencionales. 6-5

Estudios privados de Medicina.

A la librería del DIARIO han llegado cuadernos conteniendo en extracto cada uno de las asignaturas de la facultad de Medicina, y que sirven para facilitar el estudio y la preparación de los exámenes. El precio de cada cuaderno es 4 rs.

Aventadora sistema Smith.
En la plazuela de Linojeres núm. 6, se halla en venta por 1400 reales esta excelente máquina, fabricada por Pfeiffer, modelo núm. 2, que sirve para limpiar granos en las eras y graneros, así como para clasificarlos. 8-6

Temporada de baños.
Don Manuel Rodríguez y González, dueño de la antigua casa de huéspedes situada en Sevilla plaza del Pacifico núm. 2, antes Magdalena 3,

Ofrece á sus favorecedores la que ha establecido en San Lucas de Barrameda. En la calle de la Balsa núm. 8, con hermosas vistas á la Calzada, durante la temporada de baños, donde hallarán los que gusten favorecerle con su asistencia, cómodas y espaciosas habitaciones y el esmerado trato que tiene acreditado. Los pedidos de habitaciones, pueden hacerse con anticipación por los muchos compromisos que tiene, dirigiéndose á su nombre á cualquiera de las dos casas indicadas.

La Española—Casa de huéspedes de Manuel Campanero.

Este acreditado establecimiento se halla en la calle del Gran Capitán, frente del Gran Teatro, núm. 6, donde encontrará sus favorecedores además de un esmerado servicio cómodo y habitaciones y preciosas vistas. 6-5

40 AÑOS de existencia. **CAPSULAS DE RAQUIN** APROBADAS por la Academia de Medicina de París.
EXTRACTO DE LA RELACION APROBADA POR UNANIMIDAD POR LA ACADEMIA.
Las Capsulas glutinosas de Raquin se toman con facilidad.—NO PRODUCEN EN EL ESTOMAGO NINGUNA SENSACION DESAGRADABLE; NI ACIDOS, ERUCTOS, como sucede frecuentemente con las demas preparaciones de coque, incluso con las capsulas gelatinosas.
Su eficacia no ofrece ninguna excepcion.—La Academia ha hecho la experiencia con mas de 100 enfermos y obtenido 100 curaciones.
Con dos frascos ha bastado en la mayor parte de los casos.—PARIS, 78, rue Faubourg Saint-Denis, y en todas las boticas en donde se encuentra igualmente EL VEGIGATORIO y PAPEL DE ALBESPEYRES.
Depósito general en Madrid I. Ferrer y Compañía, Montera, 51—Córdoba Sres. Avilés, B. de Raya, y Rodriguez y Martínez.

CONSUMO DOMESTICO.
El gasto del té y del café vá entrando en las costumbres del país, efecto de la baratura y variedad en las clases que hoy permiten hasta á las personas menos acomodadas procurarse por un coste exiguo, estas benéficas bebidas.
Este progreso en la higiene alimenticia, lo realizó la Compañía Colonial hace 15 años; no se conocían entonces en Madrid mas que dos clases de té: una de negro, que solo en pocos establecimientos se encontraba, y otra de verde, que no se gastaba mas que en ciertos casos especiales. Los aficionados al té negro que consumían clases finas, las hacían venir del extranjero.
Desconocidos eran tambien en aquel tiempo, los té mezclados que tanta estimación tienen en el día, siempre que cada una de las clases que forman la mezcla, sea verdaderamente del precio que correspondan á esta.
El almacén de la Compañía Colonial está abundantemente provisto de todas las clases de té que pueda desear el consumidor mas exigente; tiene además un variado surtido de mezclas que se espandan en cajitas curiosas y baratas, ó bien á peso. Baste decir que por una peseta se compra una cajita de 2 onzas, mezcla de familias, de la que se sacan 30 tazas de un té exquisito.
Igual que en los té, en los café tambien, ha sido realizado el progreso por la Compañía Colonial, de lo que puede convencerse toda persona imparcial que quiera recordar los tiempos pasados, y comparar hoy día los café de la Compañía con otros cualesquiera que sean. Con poco mas de un cuarto por taza, una familia obtiene un café de toda satisfacción.

MARIA,
HISTORIA POÉTICA DE LA VIRGEN,
POR D. DAMASO DELGADO LOPEZ, ACADÉMICO.
Esta obrita, que constituye un folleto de octavas reales, y que está tomada exactamente de los libros sagrados, está á la venta en la librería del «Diario de Córdoba,» San Fernando, 54, al precio de dos reales.

Norte Británica Mercantil.
Compañía de seguros contra incendios á prima fija.
La dirección general está en Londres, á cargo de personas de alta respetabilidad social y mercantil.
Los representantes generales en España son los Sres. D. Adolfo Pries y Compañía, banqueros de Málaga.
Esta Compañía cuenta con un capital de 200 millones de reales, además de un gran fondo de reserva. Tiene sucursales en casi todo el mundo, y durante los 63 años que lleva de existencia, ha acreditado la mayor puntualidad en el pago de los siniestros. Solo en el reciente incendio de la ciudad de Boston ha satisfecho en el acto 10 millones de su fondo de reserva.
El importe de las primas que cobró en el año 1871, según balance publicado oficialmente, ascendió á 66 millones de reales.
Asegura edificios, mobiliarios y mercancías bajo las mismas tarifas y condiciones que las compañías españolas.
Para el caso (aunque improbable) de ocurrir litigio ó cuestion con algun asegurado, la Compañía consignó en sus pólizas que se sujeta á los tribunales y leyes españolas.
El representante en esta capital D. Andrés Rís, que tiene establecida la oficina de la Compañía en la calle de Carreteras número 10, dará cuantos datos se necesiten para la diversidad de primas fijadas á cada clase de seguros. Junio 3.

EL TIMBRE.
Letrados número 4.
Bonifacio Campos y Compañía.
Camas Inglesas y Españolas, ferreteria, quincalla, armas de fuego, pólvora, y demas objetos para cacería, baules y demas objetos para viaje.
Herramienta, para toda clase de oficios, azadas, palas de hierro, carrillos de id. para pozo, telas metálicas, crin vegetal, colchones de varias clases, mechas para minas, utensilios de cocina y otros muchos efectos. 30-13

CRISTALERIA DE MAXIMO ESTRADA.
Establecimiento de la Llave.
Gran surtido de cristales planos de todas clases y tamaños. Se venden á domicilio, sin que por esto se altere el precio.

JUSTICIA AL MÉRITO.
Química orgánica aplicada á la farmacia y á la medicina, por el muy sabio é inteligente catedrático por posesion de dicha asignatura en la Universidad de Granada, Dr. D. Bonifacio Velasco y Pano. Contiene todas las grandes teorías modernas expresadas con precisión y claridad.
Se halla de venta, Angel Saavedra, 18. 6-3

Ramon Rojas y Pozo, cirujano dentista.
Cumpliendo el deber de gratitud contraído en las dos veces que he estado en esta ciudad por la mucha deferencia y distinción general, y accediendo al ruego de muchos amigos para que tome residencia en esta, lo he decidido así con mucho gusto, por ser ese mi pensamiento hace algunos años. Y en su virtud deseando sea esta la primera población de España en que se establezca el sistema de conservación de la dentadura, y teniendo presente que la humanidad es antes que todo, y no olvidando que el adorno principal del rostro son dichos órganos inapreciables, lo que se ha mirado con la mayor indiferencia, he adoptado un medio sumamente económico, empleando sustancias medicinales inocentes que fortifiquen la dentadura y eviten la carie y el dolor, lo cual está así experimentado y acreditado en veinte y tres años de profesion.
El individuo debe de vivir todo el tiempo de su existencia con su dentadura completa para la buena digestion, pronunciacion y prolongacion de su vida.
El medio de tener piezas artificiales en caso de necesidad, hasta dentaduras completas, con mas equidad que hasta aquí se ha conocido, y hacer la masticacion como con las naturales, sin estrañeza en la boca por estar acostumbrado á llevarlas, es en el momento que falta diente ó muela, colocar otra para que sirva de seguridad á los demás.
Para que todas las clases de la sociedad participen de el gran beneficio que les proporcionan los sistemas que me propongo seguir y especialmente el aseo y limpieza de la boca, tan necesario siempre, he determinado desde este día de hoy abrir abonos con este objeto por un año, cuyos precios á domicilio son 30 reales al año cada individuo; un matrimonio 50 reales: en casa del profesor 20 reales: á los abonados tengo la obligacion de limpiarlos dos veces la dentadura y corregirle algunos defectos: además se les tendrá en consideracion esta circunstancia para las operaciones tanto de extracciones, como de empastar, orifica y alguna otra curacion, por las que satisfará la mitad de su valor, teniendo se tambien presente para que en el caso de perder algun diente ó muela sea muy arreglado el precio de la nueva que se le coloque.
Con estos procedimientos y otros que empleo con el mejor éxito conseguiré el que utilice mis servicios, el tener la dentadura completa hasta el fin de su vida, tan cómodamente como con las naturales, sin el uso de ganchos ni muelles, que siempre tanto molestan.
Se halla establecido provisionalmente calle Ambrosio de Mora 12-5, casa de las Mariquitas.

Vinagre. Se vende superior en la calle Marmol de Badajoz, número 3, á doce rs. arroba. 20-12

Venta. El día veinte del próximo mes de Julio del corriente año y hora de las diez de la mañana, se vende en subasta privada una dehesa llamada de los Valles, que radica en el término jurisdiccional de Valsequillo, partido de Fuente Objeuna y sitio denominado Galapagares, con posesión de 800 fanegas de tierra a seguir el respectivo omiliteramiento, habida su mitad de encinas, cha arroyo y mata prieta, con aguadero abundante, casa cuadrada, pajar, tinaco y erralones. El acto tendrá lugar en la Villa de Belalcázar o casa de Don Dionisio Trucios, en donde se hallarán de manifiesto las condiciones del remate. Lo que se hace saber por medio de este anuncio para que llegue á conocimiento de las personas que quieran interesarse en dicha subasta. 8-5

Pérdida. De la dehesa Mesa del Arrendal se ha estraviado una burra cerrada, rucia oscura, con falta en el oso de la pata derecha, producido por ormuigulla, de los lumbos blancos en la cadera derecha y ladeado el macho de la cadera. Se suplica á quien sepa su paradero ó avise á el Ayuntamiento de Almodóvar, ó en Córdoba calle de Gendomar núm. 9, 6-6

Crin vegetal. En el establecimiento de D. Rafael Tejera Berge, calle de la Espartería número 28, frente al Arco Alto, se acaba de recibir un abundante surtido de crin vegetal para toda clase de rellenos, como son colchones, sillones, sofás, butacas, almohadones y asientos de coches, á 12 reales arroba: además hay tambien otra clase de crin vegetal superior, Legra, á 14 reales arroba, que puede destinarse al mismo objeto.

Co. ocacion. La señora que desear á los baños de Mar, y necesite una criada ó doncella para que la acompañe y asista, puede dirigirse á la calle de Pedregosa núm. 13, donde le darán razón. 6-3

Los incendiarios del Alba, novela histórica, por D. Antonio de San Martín. Forma un tomo de mas de 270 páginas encuadernado en rúica y su precio es 4 rs. en la librería del «Diario de Córdoba.»

Tratado completo del cultivo de la huerta.
Obra escrita expresamente para todas las provincias y posesiones Españolas, por D. Buenaventura Aragón. Forma un tomo de mas de 300 páginas con grabados. Su precio 38 rs. en la librería del DIARIO.

Venta. Se hace de los pastos del cortijo Hornille, término de la Rambla, hasta San Miguel, ó un mes después. Darán razón en la Secretaría del Señor Duque de Almodóvar del Valle. 8-8

Venta. La de una cómoda de caoba en perfecto estado. En la calle de José Rey núm. 2 informarán. 6-3

Venta. En la casa núm. 8, calle de Osio, antes espaldas de Sta. Clara, se venden cajas de diferentes tamaños, así como macetas de laureles, á precios muy arreglados. 6-5

Arrendamiento. Desde primero de Enero de 1874, se hace del cortijo llamado Nicolás, sito en la jurisdicción de Villaverde, término de Montero, propio del Sr. Marqués de Villaverde. Para tratar de su renta y condiciones en la Secretaría de dicho señor, en Córdoba, Aguas 7, ó en Pedro Abad con don Juan Castillo, calle Ancha. 6-4

Novísimo Manual del Estudiante de Derecho, ó sea resumen de todas las asignaturas necesarias para presentarse al examen de Grado de Licenciad. en Derecho Civil y canónico, por Don Vicente Olivares Bico. Se vende en la librería del DIARIO DE CORDOBA, á 35 rs. ejemplar.

Venta. Se hace de los pastos y espigadero del cortijo de Malabrigo, en el término rudo de esta capital, con buen aguadero en el río del Guadalquivir. Para tratar de su ajuste, calle de Gendomar núm. 10. 6-2

Pérdida. Se ha estraviado el Miércoles 25 del actual el sombrero blanco de un carruaje. Se suplica á la persona que lo hubiera encontrado, se sirva entregarlo en el taller de coches de la calle de Jesus Maria, donde se le gratificará. 6-2

Arrendamiento. Desde el día se hace de la casa calle de Góngora núm. 14. Informarán en la Librería del DIARIO. 6-2

Aguas de la Copuchina Minero medicinales carbónicas alcalinas, ó sea el Vichy Español de la provincia de Málaga.

El crédito que cada día va adquiriendo este nuevo género de salud, hará que bien pronto llame la atención de toda Europa, siendo especialísimo para las afecciones crónicas de estómago é hígado. Se admiten pacientes en el establecimiento, dirigiéndose al efecto á su propietario, Don Cristóbal Domínguez, Carreteros 40; Antequera. Depósito en esta localidad, Establecimiento de Farmacia de Don Manuel Marín, Tendillas. 8-5

Arrendamiento. Se hace para primero de Enero de 1874 del cortijo de Velasquitas alta y bajas, en este término, y la hacienda de oliver, encinar y pastos de Guadalupe en el de Hornachuelos. En la Contaduría de la Excmo. Sra. Marquesa viuda de Guadalquivir se tratan. 6-5

Segunda enseñanza.
Desde principios de Julio empezarán las clases de repaso de las asignaturas del Bachillerato en el acreditado establecimiento literario dirigido por Don Tomás Crespo, Pompeyas 2. Los precios serán convencionales. 8-1

Venta. Se hace de una butaca de caoba en perfecto estado: para verla y tratar de su ajuste, José Rey 2. 6-1

Venta. La de un casahuerto núm. 6, calle del Cristo en San Rafael. Se trata en la plazuela del Tambor núm. 1. 6-1